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Q 3627

Question écrite 
Pour un vignoble bio de l'Etat de Genève 

L’Etat de Genève possède son propre vignoble et produit des vins de 
qualité. 

L’Etat de Genève veut impulser un développement durable et soutient, 
depuis plusieurs années, l’agriculture biologique. 

Dans cette dynamique, pourquoi l’Etat de Genève ne produit-il pas ses 
vins de manière biologique ? 

Je vous remercie de votre réponse et de votre engagement en faveur de 
l’agriculture et de la viticulture biologiques. 


